
OPEN INTERNATIONAL DE FRANCE PITCH § PUTT 2025 

2 5  - 26 - 27 avril 2025     Golf du Puy en Velay  

 
Règlement particulier de l’épreuve 

Ce règlement complète les règlements généraux du R&A 

Les conditions du règlement particulier priment sur celles des règlements généraux 

 

 

 Calendrier : 

Date limite d’inscription Vendredi 11 avril 

Publication de la liste des inscrits Vendredi 18 avril 

Publication des départs Vendredi 25 avril 

 Conditions de participation : 

L’Open est ouvert aux joueuses et joueurs membres d’une Fédération/Association P&P ou Golf et à jour de 

leur certificat médical. 

Le nombre maximum de joueuses et joueurs autorisé est de 7 2 . 
Les joueuses et joueurs seront retenus dans la liste définitive de l’open par les critères suivant : 

- Joueuses et joueurs étrangers 
- Index (FFP ou FFG) 

- Date d’inscription 

- Wild-cards 

 

 

 Inscriptions : 

Accès au formulaire d’inscription uniquement sur le lien www.golfdupuyenvelay.com/pitch-putt/ 
 

 

 Droit de jeu : 

70€ par engagé(e). 

Ce droit de jeu inclut la reconnaissance du parcours le 2 5  avril, sur réservation auprès du Golf. 

 Formule de jeu : 

- 54 trous Stroke-play en individuel brut 

Si la balle n’est pas rentrée après 5 coups, elle est ramassée et le score de 6 est marqué sur la carte. En 

cas de litige, la joueuse ou le joueur joue une deuxième balle et marque les deux scores. Le Comité décide 

du score retenu avant la signature de la carte au recording. 

          - 3 clubs utilisés dont le putter. 
 

Départs :  
- Départs sur herbe et  sur  tee obligatoire ; 

- Départs en shot gun (repères identiques pour les dames et les messieurs)  

 

Samedi 26 avril 

1er Tour -18 trous    Départ 1ère vague à 08.00 
    Départ 2ème vague à 10.45 

     

2ème Tour - 18 trous (selon le même ordre que le matin)   
   Départ 1ère vague à 13.30 

   Départ 2ème vague à 16.15 

Dimanche 27 avril 

3ème tour - 18 trous, dans l’ordre inverse des résultats du samedi,  
   Départ 1ère vague 07.30 

   Départ 2ème vague 10.15

http://www.golfdupuyenvelay.com/pitch-putt/


Départage : 

En cas d’égalité, le départage est fait par le programme informatique paramétré de la FFGolf 

(RMS9). (meilleurs scores sur les 18 trous du 3ème tour, puis les neufs derniers trous, les six 

derniers trous, les trois derniers trous et le dernier trou des neuf derniers trous du 3ème tour 

seront considérés à tour de rôle. S’il reste toujours une égalité, les six derniers trous, les trois 

derniers trous et le dernier trou des neuf premiers trous seront considérés à tour de rôle) 
 

En cas d’égalité pour la 1ère place de l’open, un play-off en « mort-subite » sera organisé sur les  t ee  16 

et 14. 

Si le play-off est interrompu (conditions climatiques, manque de visibilité...), le départage se fait 

également par le programme RMS de la FFgolf. 
 

 Comité de l’épreuve 

Le Comité est composé de : Patrick Giraud, Jean-Luc Pannetier, Jacques Olagnol.  

 

 
Le comité de la compétition se réserve le droit à tout moment de modifier les conditions de la 

compétition si nécessaire 
 

 

 Prix 

1ère place 500€, 2ème 400€, 3ème 300€, 4ème et 5ème 100€ 

1ère dame : 100€ 

 

 

 

FRENCH INTERNATIONAL PITCH & PUTT OPEN 2025 

2 5  - 26 - 27 April 2025 

Le Puy en Velay Golf Club 

Special rules for the event 

 
These rules complete the RłA’s general rules; the conditions of these specific rules take precedence 

over those of the general rules 

Schedule 

 

Registration deadline Friday April 11th   

Publication of list of players  Friday April 18th 

Publication of tee times Friday April 25th 

Conditions of participation 

The event is open to members of P&P or Golf Federations/AssociationsMedical certificates must be up to 

date. 

Field : no more than 72 players   

Based on the following criteria :  

- International players ; 

- International League index or P&P index ; 

- date of registration ; 
- Wild-cards; 

 



Registration 

Uniquely via the link : www.golfdupuyenvelay.com/pitch-putt/ 

Fees: 70€ per player, including green fees and golf course and Friday practice session (on reservation) 

 

Format 

54 holes Stroke-play 

 

Local rule for this tournament: 

 

If the ball has not been holed after 5 strokes, you pick it up and mark 6 on your scorecard. 

Disagreement during play: In the event of a dispute, the player plays a second ball and marks both 

scores. The Committee decides on the score before the card is signed. 

 

Players must not carry more than 3 clubs, one of which must be a putter. 

The first shot is played from a grass teeing area, (the same for all players), using a tee. 

Shot gun starts. 

Saturday 26 April 

 

1st Round -18 holes   First wave : 8 a.m. 

    Second wave : 10.45 

2nd Round 18 holes (same starting list) 

    First wave : 1.30 p.m.  

    Second wave : 4.15 p.m. 

 

Sunday 27 April 

3
rd

 Round -18 holes (starting in reverse order of Saturday's results)  

    First wave : 7.30 a.m. 

    Second wave : 10.15 a.m. 

 

TIES & Play Off 
 

In the event of a tie, the tiebreaker is made by FFGolf’s official computer program (RMS9) - best 
scores: 
Of the 3rd round, the last nine holes, the last six holes, the last three holes and hole 18 will be 
considered in turn. If there is still a tie, the last six holes, the last three holes and the last hole of the 
first nine holes will be considered in turn. 

 

In the event of a tie for 1st place a“sudden death” play-off will be organized on hole No. 1. If the 
play-off is interrupted, (weather conditions, lack of visibility, etc.), the tie-breaker will also be made 

using FFGolf’s RMS programme. 

 

Competition Committee : Patrick Giraud, Jean-Luc Pannetier, Jacques Olagnol.  

 

The Competition Committee reserves the right to modify, if necessary, the tournament rules 

 

Prize :       
   1st place €500, 2nd €400, 3rd €300, 4th and 5th €100 

        1st lady: €100 

 

 

http://www.golfdupuyenvelay.com/pitch-putt/
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